



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°116 FECAFOOT/SG/2024

La Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) informe l'opinion publique nationale et internationale que la rencontre Cameroun vs Namibie initialement prévue le 07 septembre 2024 au Stade principal de Japoma à Douala est délocalisée au Stade Roundé Adjia de Garoua aux mêmes date et heure.

Cette délocalisation fait suite à l'indisponibilité du Stade Principal de Japoma signifiée le 22 Août 2024 à la FECAFOOT par l'Office National des Infrastructures et Equipements Sportifs du Cameroun (ONIES).

Saisie par la FECAFOOT à l'effet de se prononcer sur la situation, la Confédération Africaine de Football (CAF), après les rapports d'inspection effectués tant au stade Omnisports de Yaoundé qu'au stade Roundé adjia de Garoua, a donné son Accord pour la délocalisation du match au stade Roundé Adjia à Garoua.

Parallèlement, la Fédération Namibienne de Football (NFA) a marqué son avis favorable et conformément aux dispositions des Règlements de la Coupe d'Afrique des Nations, la FECAFOOT a pris toutes les dispositions pratiques visant à garantir un agréable séjour à la délégation namibienne.

La FECAFOOT présente ses sincères excuses à l'endroit du grand public et de ses partenaires pour les désagréments que cela a pu occasionner. Elle rassure les personnes ayant déjà acquis un ticket d'entrée au stade que les modalités de remboursement sont en cours et que les ventes pour l'accès au Stade Roundé Adjia de Garoua seront incessamment activées.

La Fédération Camerounaise de Football appelle les fans des Lions Indomptables à se mobiliser massivement pour les porter à la victoire à Garoua.

Fait à Yaoundé, le 26 Août 2024.

LE SECRETAIRE GENERAL

DJOUNANG Blaise





FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

PRESS RELEASE N°116 FECAFOOT/GS/2024

The Cameroonian Football Federation (FECAFOOT) informs national and international public opinion that the match Cameroon vs Namibia initially scheduled for September 7, 2024 at the Main Douala Japoma Stadium is relocated to the Garoua Roundé Adjia Stadium on the same date and time.

This relocation follows the unavailability of the Main Japoma Stadium, which was notified on 22 August 2024 to FECAFOOT by the National Office of Infrastructures and Sports Equipment of Cameroon (ONIES).

Following a request from FECAFOOT for a ruling on the situation, the Confederation of African Football (CAF), after viewing inspection reports carried out on the Yaoundé Omnisports Stadium and the Garoua Roundé Adjia Stadium, gave its approval for the match to be moved to the Garoua Roundé Adjia Stadium.

Meanwhile, the Namibian Football Association (NFA) has given its favourable opinion and, in accordance with the provisions of the Regulations of the African Cup of Nations, FECAFOOT has taken all practical steps to ensure a comfortable stay for the Namibian delegation.

FECAFOOT extends its sincere apologies to the general public and its partners for any inconvenience this may have caused. It reassures those who have already purchased a ticket to the stadium that refund procedures are underway and that sales for access to the Garoua Roundé Adjia Stadium will be shortly launched.

The Cameroon Football Federation calls on Indomitable Lions fans to massively mobilize to support them to victory in Garoua.

Yaoundé, 26 August 2024.


DJOUNANG Blaise
SECRETARY-GENERAL

